
第２１期第９回 佐賀県内水面漁場管理委員会議事概要 

 

１ 日  時   令和４年１１月３０日（水）１４時００分から 

 

２ 場  所   佐賀市城内１丁目１番５９号 

         佐賀県庁新館１０階 農林水産部内会議室（中央南） 

 

３ 出 席 者   佐賀県松浦海区漁業調整委員会 

会 長  有 吉 敏 和 

委 員  坂 本 兼 吾 

〃   中 村 さやか 

〃   田 中 和 宏 

〃   草 野   剛 

〃   今 川 一 洋 

 

４ 臨 席 者     佐賀県海区漁業調整委員会事務局 

局 長  江 口 泰 蔵 

 

 

        佐賀県農林水産部水産課漁業調整担当 

係 長  寺 田 雅 彦 

   主 事  萩 原 千 春 

 

５ 議題及び議決事項 

（１）令和４年度うなぎ稚魚漁業許可方針（案）について（諮問 

⇒ 原案どおり承認された。 

 

（２）令和４年度やなによる採捕許可方針（案）について（諮問） 

⇒ 原案どおり承認された。 

 

（３）建網による採捕許可方針（案）について（協議） 

   ⇒ 原案どおり承認された。 

 

 



（４）内水面における共同漁業の漁場計画樹立基本方針（案）について（諮問） 

   ⇒ 原案どおり承認された。 

 

（５）その他 

⇒ 事務局から次回の委員会の日程等について説明が行われた。 

 

６各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１） 説明者 

議題１・２・３ 萩原主事 

議題４ 寺田係長 

 

（２） 質疑応答 

【議題（１）について】 

（委員）採捕数量が許可数量を上回る恐れがある際はどのように判断するのか。 

⇒（事務局）漁業者から毎月採捕数量の報告をいただいており、その積み上がりを

見させていただいている。７割を超えてくると通知を行い、９割を超えると採捕の

停止を行うことになる。 

 

（委員）光力が増えるとシラスが集まる量も増えるのか。LED の集魚灯についても 

今後条件に追加されるのか。 

⇒（事務局）光力が低いとシラスが集まらないと聞いている。また、許可条件につい

ては福岡県と合わせているため、福岡県の委員会と話しをさせていただかないとい

けない。 

 

【議題（２）について】 

（委員）有浦川や浦川について、現在は採捕している人がいないのか。 

⇒（事務局）許可方針を潟川と半田川のみで作成しており、有浦川や浦川について

現在は採捕している人がいないという認識。 

 

【議題（３）について】 

（委員）六角川には対象漁種だけでなくソウギョもたくさんいたと思うが、採捕実

績に含まれているのか。 

⇒含まれていると思う。 

 

【議題（４）について】 

 質疑なし 


